```
ive").end().find('[data-toggle="tab"]').attr("aria-expanded",!1),
").removeClass("ac
               didth,b.addClass("in")):b.removeClass("fade"),b.parent(".dropdow
               tr("aria-expanded",!0),e&&e()}var g=d.find("> .active"),h=e&&
               ;g.length&&h?g.one("bsTransitionEnd",f).emulateTransitionEnd
           a.fn.tab.Constructor=c,a.fn.tab.noConflict=function(){return a.fn.t
           ick.bs.tab.data-api",'[data-toggle="tab"]',e).on("click.bs.tab.data
                      (function(){var d=a(this),e=d.data("bs.affix"),f="ob
                       is.options=a.extend({},c.DEFAULTS,d),this.$target=a
                         k.bs.affix.data-api",a.proxy(this.checkPositionWi
                        don()};c.VERSION="3.3.7",c.RESET="affix affix-top"
                      et.scrollTop(),f=this.$element.offset(),g=this.$targ
                    !(e+this.unpin<=f.top)&&"bottom":!(e+g<=a-d)&&"bottom"
                   bottom"},c.prototype.getPinnedOffset=function(){if(this
                   $target.scrollTop(),b=this.$element.offset();return
                 t(a.proxy(this.checkPosition,this)
```

SAVE THE DATE

Fachtag #Jugendsozialarbeit 4.0 am 10.12.2019 in der WERK°STADT Witten

Digitalisierung ist weit mehr als nur der Einsatz neuer Technologien. Wir müssen uns vor allem fragen, wie wir die digitale Welt (mit-)gestalten wollen und können. Digitalisierung sollte uns keine Angst machen, auch wenn die aktuellen Diskussionen um Substituierbarkeit und Wegfall von Berufen diese oft suggeriert.

Digitalisierung führt in jedem Fall zu einer veränderten Bedeutung von Kompetenzen wie Selbständigkeit, Flexibilität, Lernbereitschaft oder Kommunikationsstärke. Wie wirken sich die konkreten Veränderungen auf die Arbeitswelt und unser gesellschaftliches Zusammenleben aus? Wie können junge, sozial benachteiligte Menschen unter diesen veränderten Rahmenbedingungen ihren Platz in der Gesellschaft finden und den Einstieg in Arbeit, Ausbildung und Beruf meistern? Und - Wie kann die Jugendsozialarbeit junge Menschen auch in der Lebenswelt 4.0 weiter unterstützen?

Digitalisierung geht uns alle an! Deshalb wollen wir gemeinsam mit Jugendlichen und Fachkräften diskutieren, wie #Jugendsozialarbeit 4.0 aussehen kann. In Foren und Workshops und einer kleinen Ausstellermesse diskutieren wir gemeinsam über die Fragen der Digitalisierung und der Lebens- und Arbeitswelt von morgen. Die LAG Jugendsozialarbeit lädt am 10.12.2019 zu einer spannenden und lebendigen Veranstaltung rund um das Thema Digitalisierung ein. Kommen Sie gerne im Tandem: Jugendliche und Fachkräfte aus Einrichtungen der Jugendsozialarbeit in NRW.

Wir freuen uns auf Sie!

